



日頃の研鑽もこの日の為に=11月15日習志野市

新社会党千葉県本部機関紙委員会は11月15日、習志野市内において第20回囲碁・将棋交流会を開催した。当日は、将棋の元プロ棋士大庭美樹2段に指導してもらつた。アマチュア棋士が約40名参加し、日頃の研鑽の腕前を発揮した。参加者は毎回お馴染みの方々が多く、和気

第20回囲碁・将棋交流会

あいあいの雰囲気で始まつたが、さすがに対局になると会場は静まりかえり皆真剣な面持ちとなつた。

みにしているので今後も続けて欲しい」など

の意見も出された。

スタッフは、「この

購読が増えること

はなかつたが、今

後とも皆さんとのお付

き合いのなかで購読頂けるよう続けていきた

いと思つていい」など

辺野古の埋め立ても気になつてしかたがない。

もつともっと反対の声を上げよう。【子】

報道の中立性を望む

テレビを見て

いる

と見てい

る

る

と右翼的なタレントばかりでイライラして見る

気がしなくなつた。市民団体が安保反対の運動を行つてゐるのとりあげない。報道の自由と中立性がまったく見えない。

辺野古の埋め立ても気になつてしかたがない。

もつともっと反対の声を上げよう。【子】

戦前への回帰は許さない 京葉ユニオンが講演会



戦前への回帰は許さないと決意=11月4日、船橋市

高市首相は力による解決を進めるトランプ政権を褒めたたえていた。そのトランプ大統領はイスラエルを批判せず、パレスチナを承認しない、その独善で傲慢な路線は鮮明だ。

高市首相は力による解決を進めるトランプ政権を褒めたたえていた。そのトランプ大統領はイスラエルを批判せず、パレスチナを承認しない、その独善で傲慢な路線は鮮明だ。

「押付け憲法」改正や旧姓使用の法制化は人権を制約するものだ。さらに安保3文書を前倒しで改定、抑止力を超えた敵基地反撃能

長)は、いま情勢が目まぐるしく変化しておらず、維新との連立政権を開催した。講師の萩尾健太弁護士(元鉄建公団訴訟弁護団事務局)は、公政権が過半数割れ

したが、長引く新自由主義のもとで置き去りとなり、維新との連立政権となつた人たちが参政合意書を参考に話した

いと次のように述べた。新自由主義への不満が公政権が過半数割れ

くげつ)とも。諸兄弟にとつて今年はどんな年だつたでしょうか。今年最後の句は「クリスマス」。子供が小さいときはいろいろとせがまれてこの「イベント」を消化してきたのが世の親御さんの実感だろう。さて、今年一年、拙句にお付き合いをいただき、本当にありがとうございました。健康には十分留意さ

れ新しい年をお迎えください。

四季へのいざない

水明



で、柿だの、栗だの買つて食べるものとは思つていなかつた。

近所のスーパーでも

立派な甘柿や干し柿を

売つてゐる。売つてい

が結構な値段だし、

この物価高の折、横目

に見るだけにしている。

それでふつと思いつ

いた。「渋柿であつて

ごみを漁つたり、倉庫

や人家にまで侵入した

り、人が殺傷されたり

多くの被害を受けた。

や、いつも思

い出すのが父のことだ。

柿の実で、いつも思

い出すのが父のことだ。

も売つてゐるから、渋

柿なら安かるう」と。

ネットをぐるぐると、あつ

た。今時、中古品でも

なんでも、車

だつてネット

で買える。

柿なら安かるう」と。

柿なら安かるう」と。